

Enorme Interés ha Despertado el Discurso que Perón Pronunciará Mañana en el Teatro Colón

(INFORMACION PAGINA 3)

CARÁCTER DECISIVO TIENE PARA INDOCHINA LA BATALLA QUE SE LIBRA EN DIEN BIEN PHU

El Aumento de la Ayuda Yanqui Depende del Resultado de Esa Lucha

Las Avanzadas Vietminhesas se Aproximan al Baluarte Francés.- Preparan el Asalto

WASHINGTON, 21 (AP).— El aumento o la disminución del ritmo de ayuda de los Estados Unidos para la guerra en Indochina dependerá del desenlace de la batalla de Dien Bien Phu.

Los Estados Unidos con crecientes interés la marcha de las operaciones militares, considerándolas como decisivas para la filación de la estrategia futura de los Estados Unidos en el mundo de Asia. Hay ambiente para aumentar substancialmente la ayuda militar y económica que están asociadas en el caso de que éstos vean seriamente amenazados por los comunistas.

Situación delicada

Esa situación no se ha planteado todavía, pero la creciente preocupación de los Estados Unidos por la gran batalla de Dien Bien Phu, y la comprobación de que la artillería vietnamita tiene una singular puntería desde el comienzo de la batalla, es seguramente la base para las consideraciones de los Estados Unidos sobre la seriedad de la situación de la lucha en ese teatro de operaciones.

Es sobre esa situación nueva en la que los Estados Unidos que se están realizando actualmente en Washington conferencias entre el secretario de Estado Arthur y el presidente Eisenhowe, y que el ex comandante en jefe del Ejército de las Fuerzas Nacionales Unidas en Extremo Oriente dería igualmente su opinión, que se basa en la estrategia americana en esa parte del mundo.

Se sabe que los franco-vietminheses han asegurado la población de tierraferas desindividuadas en Vietnam, y que para el año 1955, des de luego, contando para ello con el apoyo total del apoyo material americano. Es ahora sobre todo en ese sentido que comienzan las especulaciones.

Acercarse los rojos

SAIGON, 21 (AP).— Un víspero del ejército francés desclara que las avanzadas de sus viernes tienen ya posiciones a 200 y 500 metros de la villa de Dien Bien Phu y se espera de un momento a otro el asalto final contra la posición.

Revelaciones Sobre Burgess y MacLean

LONDRES, 21 (AP).— "Sunday Dispatch", anuncia que ha sido revelado el misterio de la fuga de los diplomáticos Burgess y MacLean.

Dicen que las revelaciones fueron hechas por un alto funcionario comunista que ha roto con su parón. Ambos prepararon una falsa pista para engañar a la policía y partieron de Londres en avión hacia Busselhoff, y no hacia París como se presumía.



PERON EN LA CIUDAD ESTUDIANTIL. — El primer mandatario, general Juan Perón, llega a la Ciudad Estudiantil para asistir a los campeonatos Argentinos de Natación Infantil y Ju-

venil, pronunciando su presencia entre el público asistente. Una vez más el general Perón recibió su más amplio y decidido apoyo a las saludables y proyección ejercitaciones deportivas.

Pergolese Ganó la 4.º de Palermo y Dió \$ 103,20

(Información pg. 6)

Critica

DIOS ME PUSO SOBRE ESTA CIUDAD COMO A UN TANQUE SOBRE UN NOBLE CABALLO PARA PICARLO Y TENERLO DESPIERTO (Síntesis)

EDICIÓN DIA DE DÍAS

BUENOS AIRES, DOMINGO 21 DE MARZO DE 1954

Nº 14.174

INCA 40 CINTAVOS
PARA TODO EL PAÍS

ESTADO DE DÍAS
MARTIAL BOTANA
15 DE SEPT. DE 1952

FOTOGRAFÍA DE JOSÉ M. PEREZ

CRITICA



FERVOR PERONISTA. — En Tucumán, ante una multitud entusiasta y que expresó su fanatismo peronista con expresivas demostraciones de júbilo, el candidato a vicepresidente Alberto Teardo hace uso de la palabra acompañado por la presidenta del Partido Peronista Federal, señora Dolores Degliomini de Parodi, el secretario general de la C.G.T., señor

de la Nación, constituyendo Alberto Teardo hace uso de la palabra acompañado por la presidenta del Partido Peronista Federal, señora Dolores Degliomini de Parodi, el secretario general de la C.G.T., señor

Eduardo Yuleich y destacados dirigentes tucumanos. La fiesta que continúa por el intendente, muestra constante triunfo del idealismo popular que recoge frases de la acción en bien del pueblo. — (Inf. pag. 3)

TURQUIA DESOYE A LA URSS

Rechazará la Protesta por el Pacto con el Pakistán

AGRA, 21 (UPI).— En autorizadas fuentes del Ministerio de Relaciones Exteriores se ha informado que Turquía rechazará la protesta de Moscú. Sin embargo, el acuerdo recientemente concluido entre Turquía y Pakistán "no pone en peligro las relaciones entre Ankara y las potencias occidentales".

La nota del Kremlin fue entregada el jueves al encargado de Negocios de Turquía en Moscú. Sin embargo, el acuerdo recientemente concluido entre Turquía y Pakistán "no pone en peligro las relaciones entre Ankara y las potencias occidentales".

Los informantes señalaron que la respuesta de Turquía será breve y cortés, pero categorica.

La respuesta turca es una sorpresa.

ANGORA, 21 (UPI).— La protesta elevada por la URSS a Turquía acerca de su "rebelión" contra el orientalismo y occidentalismo y agresión" no ha sido prevenida y mayormente a las estaciones de Ankara.

Ese gesto era, sin embargo, previsto y descendiente.

Los informes indican que las fuerzas turcas que están defendiendo el reino en sus islas del Mar Negro existen la impresión de que la anterior protesta no está dirigida a las potencias occidentales.

El citado vocero dijo que esa versión son "tan falsas como completamente infundadas" que forman parte de las mentiras que publican los medios de los árabes.

Israel ha sido acusado por Turquía y Jordania de realizar amenazantes movimientos de sus divisiones terrestres en el norte de Israel, en que 11 israelíes fueron muertos en un solo día.

Este gesto estaría asimismo encaminado a imponer a Israel la obligación de rendir cuentas de lo que hace acuerdos y alianzas entre países cercanos, varías de las cuales son consideradas como sus enemigos.

Conferencia en Angora

ATENAS, 21 (AP).— Una delegación militar griega presidida por el general Panagiotis Karamanolis, jefe del estado mayor adjunto de las fuerzas armadas griegas, llegó a la capital turca para Angora, donde el 24-25 actual, debe iniciarse la conferencia entre los jefes de las fuerzas de Grecia, Turquía y Yugoslavia.

Durante esta conferencia los representantes de las fuerzas griegas y turcas planificaron la retirada de los tres países de las aprobadas en la reunión de Roma el 20 de febrero, y la ordenación de las actividades de los tres Estados mayores en la región del Bósforo.

Las conversaciones de Angora, que tienen fuertes autoridades, no tienen ninguna relación con las informaciones caprichosas



¡ALLA VA LAUSSE! — En la despedida a los lectores de CRITICA, el escritor argentino de tan fama, Eduardo Lausse, hace una pose simbólica. El maestro pone hacia los Estados Unidos donde la posibilidad de conseguir campañas mundiales puede dar en sus países de dinamita. A un lado, su esposa, la escritora argentina Juana, que también se despidió de la revista. Lausse, que se va a vivir a París, dice: "Adiós, amigos, nos veremos pronto".

En la despedida a los lectores de CRITICA, el escritor argentino de tan fama, Eduardo Lausse, hace una pose simbólica. El maestro pone hacia los Estados Unidos donde la posibilidad de conseguir campañas mundiales puede dar en sus países de dinamita. A un lado, su esposa, la escritora argentina Juana, que también se despidió de la revista. Lausse, que se va a vivir a París, dice: "Adiós, amigos, nos veremos pronto".

TIEMPO inestable

La Etapa Final en Caracas

CARACAS, 21 (UPI).— Los comisiones de asuntos navales y de organización y función, que forman parte de la décima conferencia interamericana, se reunirán mañana en la mañana para terminar sus trabajos con la apertura de los últimos proyectos.

Las comisiones establecidas reunidas el sábado por la tarde, con el ánimo de terminar el mismo, pero se vieron obligadas a suspender sus sesiones por desintegración de sus miembros, que tuvieron que trabajar durante nueve horas el sábado, y sólo dejó presentes a 12.

La comisión de asuntos culturales comenzó temprano el sábado en la tarde.

Solo dos comisiones

De esta manera, solo quedan sesionando dos comisiones: la junta de asuntos económicos, cuyos presidentes calculan que el miércoles por la tarde darán remate a sus trabajos.

En su sesión matutina de ayer se discutieron las sanciones que los países americanos aprobaron para las situaciones recientes.

1 Una recomendación a la Unión Panamericana, para que preste toda su ayuda en el establecimiento de cooperativas y en la realización de planes pilotos de desarrollo económico.

2 Una recomendación a los gobiernos americanos para que estudien las causas de los problemas relacionados con el exodo rural, y las posibles medidas para combatirlos.

3 Una recomendación a los países americanos para que establezcan ciclos periódicos de intercambio de estadísticas sociales para los trabajadores, a fin de divulgar entre ellos las experiencias que corresponden.

4 Una recomendación a la Comisión Económica para que realice un estudio comparativo de la legislación cooperativa de los países miembros.

La reunión oficial

La reunión oficial desencuentra el debate sobre una recomendación a la organización de las fuerzas armadas para que busquen una más estrecha colaboración con la organización de las fuerzas armadas. En el curso del debate se encueñado un informe del observador de la ONU, el general Eduardo Lausse, que la ONU en América Latina, especialmente a través de su centro de Rio de Janeiro.

Sin embargo, en el momento de la reunión, se constató que el informe se había desintegrado y se puso para la sesión el jueves por la mañana.

La Comisión de Organización y trabajo, que realizó un informe similar cuando se llevó a votar un proyecto sobre el control de la actividad sindical. La sesión también fue aplazada para el jueves.

Los informes de la comisión cultural, social y de organización, que incluye la Comisión de la cultura, las listas militares, se tardarán para ser estudiadas en plena mañana por la conferencia a las seis de la tarde.

Posición de Colombia

CARACAS, 21 (UPI).— Colombia ha hecho una energía diplomática para obtener el derecho de asilo.

La comisión mixta de Defensa de la ONU, que consta de 11 países, se reunió ayer en la sede de la Comisión de la cultura, en la calle Bolívar, Dr. Zafra.

Un artículo de la Carta de la ONU, en el Estatuto de la Comisión, establece que la Haya hace obligatoria la jurisdicción de esta comisión en el caso de la creación de una Corte de Justicia Regional.

Como una declaración el delegado de Colombia refirió integramente los puntos de vista de la Comisión de la cultura, la Comisión de la Jurisdicción de la Corte de Justicia Regional.

Como otra declaración el delegado de Colombia refirió integramente los puntos de vista de la Comisión de la cultura, la Comisión de la Jurisdicción de la Corte de Justicia Regional.

TIEMPO inestable

2994, a las 15

Periodico Tiempo. Representante: Víctor Vito. No. 2. Nro. 2. Nro. 2. Nro. 2.

Periodico Hoy. Representante: Víctor Vito. No. 2. Nro. 2. Nro. 2.

Periodico Hoy. Representante: Víctor Vito. No. 2. Nro. 2. Nro. 2.

Periodico Hoy. Representante: Víctor Vito. No. 2. Nro. 2. Nro. 2.

Periodico Hoy. Representante: Víctor Vito. No. 2. Nro. 2. Nro. 2.

Periodico Hoy. Representante: Víctor Vito. No. 2. Nro. 2. Nro. 2.

TIEMPO inestable

2994, a las 15

Periodico Hoy. Representante: Víctor Vito. No. 2. Nro. 2. Nro. 2.

Periodico Hoy. Representante: Víctor Vito. No. 2. Nro. 2. Nro. 2.

Periodico Hoy. Representante: Víctor Vito. No. 2. Nro. 2. Nro. 2.

Periodico Hoy. Representante: Víctor Vito. No. 2. Nro. 2. Nro. 2.

Periodico Hoy. Representante: Víctor Vito. No. 2. Nro. 2. Nro. 2.

